

Le groupe inherent annonce la nomination de Pierre-Jean Beylier en qualité de Président

Le groupe inherent, leader des opérateurs alternatifs cloud et connectivité B2B, avec l'appui de ses actionnaires, Keensight Capital, bpifrance et Mubadala, annonce le départ de Patrice Bélie et la nomination de Pierre-Jean Beylier en qualité de Président à compter de ce jour.

Le groupe inherent s'est affirmé comme le leader des opérateurs alternatifs, cloud et connectivité B2B, en construisant son succès sur son agilité et une très haute satisfaction client, une stratégie RSE ambitieuse et la volonté de s'affirmer comme un employeur de référence. Le groupe compte aujourd'hui 1100 collaborateurs, pour un chiffre d'affaires prévisionnel de l'ordre de 260 M€ au 31/08/2023. L'arrivée de Pierre-Jean Beylier marque la volonté d'engager le groupe dans une nouvelle phase stratégique avec pour objectif le doublement du chiffre d'affaires d'ici 2026 et le développement d'une plateforme de services cloud automatisée, gage d'une efficacité accrue dans la qualité de service rendue à ses clients.

« Je suis honoré et très heureux d'être nommé Président d'inherent. inherent a une vision ambitieuse, qui repose sur des talents exceptionnels et une capacité opérationnelle unique sur tout le territoire français ; cette proximité client est un atout considérable. A la pointe de la convergence entre la connectivité, le cloud et la cybersécurité, le groupe possède de fortes compétences pour accompagner ses clients dans leur transformation. J'ai hâte de rencontrer nos équipes, nos clients et nos partenaires et de travailler ensemble à l'atteinte d'objectifs ambitieux. », commente Pierre-Jean Beylier.

Pierre-Jean Beylier a passé 20 ans chez Speedcast, qu'il a co-fondé à Hong Kong en 2000 et dont il est devenu le CEO en 2004. Sous son leadership, Speedcast a connu une forte croissance organique et réalisé 16 acquisitions entre 2012 et 2018, devenant ainsi le leader mondial des services de connectivité par satellite pour les entreprises et gouvernements, avec un chiffre d'affaires supérieur à \$700 millions en 2019. Depuis son départ de Speedcast début 2020, Pierre-Jean a mené une activité de conseil, notamment auprès de fonds de Private Equity, ainsi qu'une activité d'investisseur dans des start-ups tech dont une, Oledcomm, qu'il a récemment accompagnée en tant que co-CEO.

Le comité de surveillance d'inherent et l'ensemble des actionnaires, Keensight Capital, bpifrance et Mubadala, saluent l'engagement de Patrice Bélie et sa contribution majeure au groupe inherent.

Durant son mandat de président, Patrice Bélie s'est attaché à transformer cet opérateur de services hébergés d'une PME à ancrage régional en une ETI structurée à l'échelle nationale. Au cours des cinq dernières années, le groupe a connu une croissance organique forte et a réalisé six acquisitions, pour se renforcer dans ses métiers traditionnels, se développer dans la vente indirecte avec unyc et la cybersécurité avec Cyberprotect. Récemment, le groupe est devenu inherent, marque ombrelle regroupant les sociétés adista, unyc et Cyberprotect.

« Ce fut un immense honneur de présider le groupe inherent, aux côtés de tant de personnes talentueuses et exceptionnelles. Je suis fier du projet ambitieux de croissance qui a été mené au cours de ces dernières années, positionnant ainsi inherent comme plateforme de services de référence sur le marché des opérateurs alternatifs cloud et connectivité B2B », déclare Patrice Bélie.

À propos d'inherent

Avec ses trois marques opérationnelles adista, unyc et Cyberprotect, le groupe inherent symbolise la convergence d'entreprises unies par la nature de leurs métiers, de leurs valeurs, et de leur ambition stratégique. inherent connecte les entreprises avec leur écosystème, simplifie la gestion de leur SI, et les accompagne dans leur stratégie de cybersécurité jusqu'à la résilience. inherent se donne pour mission d'être la plateforme de services de référence sur le marché, capable de délivrer un service agile, disponible rapidement, tout le temps et en tout lieu. inherent, c'est plus de 1000 collaborateurs en France et 230 millions € de chiffre d'affaires en 2022.

www.inherent.fr



CONTACTS PRESSE - WORDCOM Consulting

Tél. 01 45 44 82 65

Eglantine de Cossé Brissac eglantine@wordcom.fr

Apolline Privat rp@wordcom.fr